

南風

～ あしたは もっとたかく ～

2021南中学校通信

第5号

令和3年7月20日

校長 北村 浩久

今日で1学期が終了しました。

梅雨も明け、じりじりと照りつける太陽は夏本番といった感じで、容赦なく私たちの体力を消耗させてきます。しかしながら、そんな暑さに負けることなく、健康的に日焼けした子どもたちは元気よく1学期を過ごしてくれました。

昨年度は、臨時休業があったため7月末まで1学期を行い、8月下旬から2学期が始まりました。子どもたちにとっては余裕のない、大変過酷な夏となりました。それに比べると今年度は、8月30日から2学期がスタートすることになりますが、例年に近い形で夏休みを迎えることができ、教職員一同ホッとしています。

1学期を振り返ってみると、やはり新型コロナウイルスの影響を大きく受けた毎日でした。三重県の感染者数も一時は一桁台となり、三重県独自に出されていた「まん延防止重点措置」や「リバウンド防止期間」も解除となりました。しかしながらここへきて、再び県内の感染者数も増加傾向にあり、市内の小学生の感染が報告されるなど、依然油断できない日々が続いています。

2学期以降もコロナ対応を行いながらの教育活動となりますが、1学期同様子どもたちの安全安心を最優先させて取り組みを進めていきますので、ご理解ご協力をお願いします。

☆☆ 三者懇談会ありがとうございました ☆☆

7月14・15・16日の3日間、三者懇談会を実施しました。お忙しい中、お時間をとってご来校いただき、ありがとうございました。

担任からも説明があったように、学習指導要領の改訂に伴い、今年度から中学校の評価方法が変わり、通知表の表記も変更となりました。大きく変更された点は各教科における「観点(A/B/C)」です。全ての教科において、観点の数が3つとなり、特に国語においては、5観点から3観点到に変更されました。具体的な評価方法については、配付したプリント「通知表の見方について」でご確認いただければと思います。

なお、限られた時間の中での懇談であったため、十分な時間がとれず、ご質問いただくことができなかった方もいらっしゃると思います。今後、評価に関して何かご不明な点がございましたら、遠慮なく担任や教科担当までご連絡ください。

☆☆ 白熱した中体連三泗地区予選大会 ☆☆

7月10・11・17・18日の4日間、中体連三泗地区予選が行われ、天候にも恵まれ無事に終了することができました。「南風」第4号でもお伝えさせていただいたように、今年度は無観客で大会が実施されたため、保護者の皆さまに会場で直接お子さんの活躍を見ていただくことはできませんでした。特に3年生の保護者の皆さまには、本当につらい対応をお願いする形となってしまいました。

学校を代表して、子どもたちのプレーを見て回りましたが、どの部活もどの生徒もこれまで練習で身に着けたものを100%出し切ろうと、精一杯頑張ってくれました。残念ながら結果が伴わず、負けてしまった子どもたちの悔し涙を見ると、そこに掛けていた一人ひとりの純粋で熱い思いが伝わってきて、私も胸が熱くなりました。部活動が果たす教育的役割は大きく、他の教育活動では得ることのできないものがたくさんあります。部活動で培った「仲間を思う気持ち」や「努力することの尊さ」を今



後の人生に生かしてくれることを期待したいと思います。

県予選は終了しましたが、今月下旬からは各地区の予選を勝ち抜いた学校による県大会が始まります。出場権を得た部は、予選で敗退した学校や生徒の分まで頑張ってきてほしいと思います。

なお、本校の試合結果について学校ホームページに写真とともに掲載してありますので、そちらをご覧ください。また、大会結果詳細については「三泗中体連ホームページ」で、県大会については「三重県中学校体育連盟ホームページ」でご確認ください。

☆☆ 夏休みの過ごし方 ☆☆

明日から夏休みが始まります。40日間の長い休みになりますが、1日1日を無計画で過ごしてしまうとあっという間に終わってしまいます。勉強も部活動も計画的に行い、有意義な夏休みになるよう各ご家庭でもお話しただけたらと思います。3年生にとっては、進路決定に向けて準備をする大切な長期の休みになります。日頃は十分な時間が取れず、あまり取り組むことができなかった1・2年生の復習にも時間をかけてもらいたいと思います。

☆☆ 夏休み中のコロナ対応に関する連絡先について ☆☆

夏休み中に生徒本人及び同居家族がPCR検査を受けるなどした場合、以下のとおり連絡をお願いします。
(本日、教育委員会からのすぐメールで配信を予定)

- ・夏休み中の土・日・祝日はこれまで通り、教育委員会専用電話へ連絡。(9:00~17:00)
- ・学校閉校日中の平日(8月10~13日、16日)は学校教育課へ連絡(354-8252、354-8251)
- ・その他の平日は、南中学校へ連絡(345-0017、349-0038) ※8:30~17:00

☆☆ 体育祭・文化祭の実施方法について ☆☆

2学期は1年の中で最も長く、学校行事も多く行われる学期です。中でも体育祭と文化祭は子どもたちだけでなく、保護者や地域の方も楽しみにしている行事だと思います。まだ、不確定な部分はありますが、現時点で予定している開催方法等をお知らせします。

【体育祭】・9月22日(水)午前中の半日開催で、団体種目のみの実施。

- ・当日の学校での観覧については3年生の保護者の方のみとし、生徒との接触がないように、駐車場及び校舎2階からの観覧とする。
- ・当日来校いただくことのできない保護者の方のために、ライブ動画をYouTubeで限定配信し、22日(水)・23日(木)の2日間を視聴可とする。(昨年度の当日のみ視聴可から2日間に視聴期間を延長の予定)

【文化祭】・11月2日(火)合唱コンクール、吹奏楽部演奏や各種展示等を実施。

- ・当日体育館に入るのは2つの学年とし、1つの学年は各教室でライブ配信の視聴とする。無観客による実施のため、保護者・地域の方はご来校いただけません。
- ・文化祭当日は無観客で実施するため、10月23日(土)の学年合唱リハーサルを学校公開とし、学年別に保護者の方を入れ替えて実施。
- ・当日の合唱コンクールの様子は、ライブ動画をYouTubeで限定配信し、2日(火)・3日(水)の2日間を視聴可とする。(昨年度の当日のみ視聴可から2日間に視聴期間を延長の予定)

これらの予定はあくまでも現在の県及び市の新型コロナウイルス感染状況を考慮してのものです。今後、感染状況が悪化するようなことがあれば、開催自体を中止することも視野に入れて対応をしていきます。変更があった場合はできる限り早い段階でお知らせさせていただきますので、よろしくお願い致します。

